



20.03.2014 – 15:33 Uhr

ikr: Regierungschef Adrian Hasler am Unternehmerforum in Adelsried

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef Adrian Hasler wird am Samstag, 22. März, am Unternehmerforum in Adelsried bei Augsburg teilnehmen. In seinem Impulsreferat "Moderne Politik im Zeitalter von Social Media" wird der Regierungschef die Folgen der Digitalisierung für die neue Befindlichkeit und Verantwortung der Politik analysieren.

"Ich nehme am Forum teil, weil ich die Schnittstelle zwischen Politik und Wirtschaft aktiv pflegen will", erklärt Adrian Hasler. Nur so könne die Politik die Schaffung optimaler Rahmenbedingungen zugunsten einer starken Wirtschaft und damit einer starken Gesellschaft wirklich leisten, so der Regierungschef. Teilnehmende des Unternehmerforums sind in erster Linie Geschäftsführer von Liechtensteiner Dienstleistungs- und Gewerbebetrieben. Das Leitthema des Forums heisst "Von der Geschäftstätigkeit zur Social-Media-Strategie". Geleitet wird die Veranstaltung von Kerstin Wagner der HTW Chur. Veranstalter ist kurse.li, die Stiftung für Berufliche Weiterbildung.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Christoph Frick, Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschefs
T +423 236 64 44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100753250> abgerufen werden.